



Jahresbericht der Skischule 2023

Liebe Skiclübler,

Was für eine ereignisreiche Saison haben wir schon hinter- und liegt noch vor uns. Das erste Jahr unter neuer Leitung der Skischule mit kleinen Veränderung und tollen Ideen für die Zukunft. Ganz stolz können wir auf unser Team schauen, eine tolle Mannschaft mit viel Potenzial für die Zukunft. Besonders stolz sind wir auf unsere Jugend, welche sich aktiv einbringen und selbst schon Aufgaben in die Hand nimmt.

Mit dem verspäteten 125-Jahre Jubiläum stand bereits unser erstes großes Event im Sommer an. Wir haben unsere vergangene Saison in mehrere Video zusammengeschnitten (an dieser Stelle vielen Dank an Ulrich) und in den Tiefen der Schränke und Keller die Skischul-Kleidung der letzten Jahrzehnte herausgekratzt (vielen Dank allen für die Bereitstellung der Kleidung). Daraus haben wir eine Show kreiert mit Bühnen Performance und Videos und der Vergangenheit in das hier und jetzt. Wir konnten einen Großteil der aktiven Skilehrer aktivieren und konnten damit die Skischule als große Gruppe während des Jubiläums präsentieren. Hierbei auch nochmals zu erwähnen und nochmals Danke zu sagen an die Skischul-Jugend für die super Bewirtung bei der 125 Jahr Feier. Ohne euren großen und super Einsatz wäre dieses tolle Fest nicht in diesem Rahmen möglich gewesen.

Im Bereich der Ausbildung gibt es auch erfreuliche News unserer Jugend. Wir gratulieren Tessa und Marie zum erfolgreichen Erwerb der DSV Grundstufe/ Trainer C Lizenz. Stolz beglückwünschen wir auch Lukas zum erfolgreichen Abschluss des DSV Skilehrers/ Trainer A Lizenz. In der aktuellen Saison stehen zwei Nachwuchs Skilehrer*Innen in den letzten Zügen sich auf die Prüfung an Ostern in Davos zur DSV Grundstufe vorzubereiten.

Unserer Saison 22/23 stellt uns vor neue Herausforderungen, schweren Entscheidungen aber zum Glück auch vor erfreuliche Ereignisse.

Starten in diese Saison mit der DSV Sommerolympiade für unsere Jugend aus Pforzheim und Umgebung am 28.Juli, in der Woche vor den Sommerferien. Unter Aufsicht einer DSV Wettkampfrichterin, traten Jugendliche im Alter von 6- 14 Jahren auf dem Gelände des Bootshauses in 5 Stationen an. Die Teams traten nicht gegeneinander an, sondern gegen Teams ihrer Altersklasse deutschlandweit. Die super Leitung der Beteiligten gegen über anderen in Ihrer Alterswertung aus ganz Deutschland erhielten wir nach den Sommerferien, nach Beendigung des DSV Projektes:

Altersklasse U10:

- 11. Platz „MBVF Gang“ 252 Punkte [von 174 Teams]

Altersklasse U12:

- 11. Platz „Die 4 Burgies“ 290 Punkte [von 142 Teams]

Altersklasse U14:

- 05. Platz „Speedy Kekse 2.0“ 312 Punkte [von 91 Teams]
- 65. Platz „Keiner mag Schule“ 235 Punkte [von 91 Teams]



Herzlichen Glückwunsch nochmals an alle beteiligten und vielen Dank für an die Helfer für diesen gelungen Tag.

Weiter ging es mit einem tollen Skibasar bei AHG Motorrad auf der Wilferdinger Höhe zum ersten Kontakt mit Schnee.

Wieder einen tollen Einstieg in die Skisaison gab es durch Cäsar mit seiner Saisonöffnung nach Sölden. Neu dieses Jahr im Hotel in Zwieselstein inkl. Halbpension. Eine komplett ausgebuchte Ausfahrt mit zusätzlichen Betten Buchungen extern.

Leider ging es dann nicht so erfolgreich für die Skischule weiter, die beiden Kinder Skikurs Wochenenden mussten wegen Schneemangels nach dem Weihnachtstauwetter aber auch aus Gründen der Anmeldezahlen abgesagt werden. Auch unserer Fasching Skifreizeit auf dem Feldberg viel den gleichen Gründen zu Opfer.

Durchaus überrascht waren wir dann über einen komplett vollen Bus und über 40 Teilnehmenden zu unserer Tagesausfahrt ans Oberjoch. Was uns spontan dazu ermutigte eine zweite Tagesausfahrt am 3. März nochmals durchzuführen mit wieder tollem Erfolg und Traum Wetter.

Mitte Februar haben wir die Vereinseinweisung auf dem Feldberg durchgeführt mit ausgebuchter Hütte und einigen zusätzlich extern untergebracht, waren wir dieses Jahr eine richtig große Gruppe. Vielen Dank an die Ausbilder Frank, Lucas und Oliver, die es uns ermöglichten die große Gruppe in drei Trainingsgruppen einzuteilen. Zwei Gruppen um die Skitechnik aufzufrischen und eine Gruppe zur Vorbereitung auf die Grundstufen Prüfung.

Ausstehende sind diese Saison noch unserer zwei Ausfahrten:

Ladies Weekend von Sandra und Isabell organisiert in die Zillertal Arena, hier sind bereits alle Plätze ausgebucht.

Unser Skiweekend an den Arlberg organisiert von Joachim erfreut sich auch großer Beliebtheit und ist voll ausgebucht.

Wir wünschen allen Teilnehmenden viel Spaß bei den Ausfahrten.

Eine ereignisreiche Skisaison liegt hinter uns wo so viel Unklarheiten im Raumstehen. Sei es Corona, unplanbare Preise und die generelle Frage an der Nachfrage des Wintersports. Wir haben das Beste aus der Situation gemacht und versucht flexibel zu reagieren.

Skischulleitung

Ann-Kristin Scheibe & Florian Fuchs